
議事録   ：  運営委員会（町会運営委員会・町会自主防災会業務運営委員会） 

会議名 7 月   合同運営委員会議  

開催日時 令和 ３年 7 月 3 日（土） 10：00 ～ １０：４５ 

場所 戸頭町会 東集会所 

出席者 

 

大関町会長、小笠原防災会副会長、六條副会長、古舘副会長、入江監事、太田会計部長、重

田広報部長、古舘文化体育部長、矢崎文化体育副部長、浅見文化体育副部長、島村環境部部

長、鈴木（友）環境部副部長、酒井福祉部長、宮内福祉副部長、須田婦人部副部長、横島２

丁目南地区部長、斎藤２丁目北地区部長、宮本３・７丁目地区部長、矢崎４丁目地区部長、

笠原 6 丁目北地区部長、浦邉８丁目地区部長、加藤９丁目南地区部長、吉田９丁目北地区

部長、 

欠席者 黒木副会長、雑賀監事、重田広報副部長、本田安全対策部長、大島安全対策副部長、福邑婦

人部長、松本事業部長、福田１丁目地区部長、徳本３丁目北地区部長、笠原 6 丁目北地区

部長、 

進行・書記  

内容 

議事進行：古舘、  書記：六條    

下記記述 

 

〇会長挨拶・市制協力委員報告 

1、大関会長、挨拶、連絡事項 

コロナ対策として、TV会議で行います。 

町会は退会者防止検討会を立ち上げ検討中です。来月には一部結論が出るかもしれ

ません。 

取手市市政 50周年の表彰に 1名を申請しました。 

2、市政協力委員報告。 

1）取手市の各種補助金申請書の提出を行いました。 

・コロナ禍の中各種行事が中止されていますが、戸頭町会は「あすなろ会」「お助け

隊」等の支援で使用して行くことの説明を行いました。 

2）町民からの要望と対応 

 ・町内の空き地に対する雑草刈の対応についての要望を提出してきました。 

  詳細は別紙令和３年６月市制協力委員報告を参照ください。 

〇第１部 審議事項  事務局・各委員・地区部長より審議事項、 

  小笠原防災会副会長より 

   ９月５日に実施予定でありました、防災のつどいをコロナ禍の中実施を延期したい。 

    ・延期については会議参加者全員の賛成があり延期が決定された。 

〇第２部 報告事項  事務局・各委員・地区部長より審議事項、 

１、各副会長 監事 

     特になし 

2，事務局、各専門部より報告連絡事項 

   六條事務局長 

    防犯カメラを購入しました 

     最初に２丁目のしらはた公園のごみ集積所の監視で使用しています。 

   太田会計部長 

訂正：出席です 



    取手市補助金は支給されそうですか、感触はどうでしたか？ 

     市制協力委員より問題はないと思いますとの回答あり。 

   重田広報部長（重田広報副部長） 

    町会報７月号掲載内容の説明 

     ７月原稿は７月１０日が締め切りになります。 

    ・ジュニア野球部の活躍、青パト講習会等も掲載してほしい。 

本田安全対策部長（大島安全対策副部長） 

 本日欠席で、六條が青パト講習会が実施されたことを報告 

古舘文化体育部長（矢崎文化体育副部長、浅見文化体育副部長） 

 特になし 

 島村環境部長（鈴木友環境副部長） 

  町内の公園の取手市による草刈り進行状況の説明 

  詳しくは資料７頁参照ください。 

 酒井福祉部長（宮内福祉副部長） 

  高齢者クラブ「あすなろ会」定例会の第２回、第３回の説明がされました。 

  資料の 9頁～１１頁を参照ください 

   福邑婦人部長（須田婦人副部長） 

    特になし 

   松本事業部長 

    欠席により報告事項無し 

3，各地区部長より提案、報告事項 

  地区部長さん報告事項は９丁目北の１件でした。 

   吉田９丁目北地区部長 

    ９丁目の空き地の雑草の処理について市制協力委員が対応していただき感謝 

    しています。 

 4．その他連絡事項 

   古舘防災会副会長より 

    防災・防犯標語の募集中ですがまだ提出されていません、７月２０日迄となってい

ます申込用紙は事務所に用意してあります。応募をおねがいします。 

〇第３部防災会業務運営会議 

  防災会副会長より審議、報告事項 

     小笠原防災副会長より 

1， 防災会補助金の申請をしました。 

2， 戸頭地区自主防災組織連絡協議会が６月１９日に行われました。 

・戸頭には７つの自主防災会がありますがこれらの集合会議です。 

    ・戸頭町会自主防災会より 

      ９月５日（本日日程の延期が決定した）予定であった防災のつどいについて報

告しました。 

     佐藤防災会副会長より 

       1,班長交代時防災備品・要援護者ファイル引き継ぎ書が２４件未提出です至急の提

出をお願いしたい。    



       2,無線機を地区部長さん用として２台支給します。 

 

3，防災会備品・要援護者ファイル引継書の提出が２４件届いていない至急お願い 

したい。要援護者ファイルが不明のところがありますが現在調査中です。 

 

     以上で本日の戸頭町運営委員会を終了した。 

 

    

 


